

Virée du 4 novembre 2017

Le briefing, obligatoire, se tient vendredi soir, à la Rotonde, dans les locaux du YCISR, à 18 h. Jacques Lemaire fait un petit rappel des règles de sécurité, et nous indique le parcours côtier du lendemain, qui sera le grand classique : Aller/Retour baie d'Agay. 17 bateaux sont inscrits !!! un record pour une virée qui se tient en Novembre !! Bravo aux marins, et merci aux clubs de la baie (YCF du Pt Michel Camecasse et CNSR du Pt Philippe Delorme), qui ont su rallier des voiliers de leur club respectif à la cause de cette virée toujours fort sympathique.



Samedi 4, vers 13h, seize bateaux se présentent sur la ligne ; le départ s'effectue entre les deux Lions; un bon vent d'Est s'est levé, et une majorité de candidats a pris un Ris dans la grand voile. Vent dans le nez à l'aller, donc allures de prêt pour tous; certains candidats, ayant pris un très bon départ, se dirigent vers le large, et se font doubler à hauteur du Dramont par ceux qui sont à la côte... Dans la baie d'Agay, la bouée émissaire ayant momentanément « disparue », c'est le bateau de tête, en l'occurrence, et, comme souvent, notre ami Serge, qui a la lourde tâche de découvrir une bouée qu'il faudra enrrouler, laisser à tribord.... et en avertir les autres concurrents par VHF canal 72. Dans le fond de la



baie, à hauteur du club nautique, une bouée blanche conique nous tend sa « pointe » ; Mikala passe donc le 1^{er}, suivi de Diabolo et d'Eupalinos, Ile et Aile, suivie d'Alyte et de Salsa....Après avoir lâché les ris, dès la sortie de la rade, les Spis sont lancés Mais le vent est plus fort ,18/ 20 nœuds..... et sur le retour, certains concurrents se font quelque frayeur : Ile et Aile, à quelques mètres d'Eupalinos (qui réussit parfaitement son empannage sous spi...) n'arrive pas à empanner, et sa route le mène loin, loin au large !!!!! Salsa envoie son grand Spi, malgré des rafales de plus de 20 nœuds, espérant doubler Eupalinos ; Quand, arrivé à proximité du Lion de Terre, Salsa « va au tas », et se rapproche dangereusement des rochers... Soudain son spi explose en deux parties !!! très très impressionnant pour Eupalinos, située à quelques Mètres, et qui a tout vu... Les filles un peu « secouées » par cet incident, décident d'affaler leur Spi....et passent la ligne derrière Mikala et Diabolo, ce dernier ayant pu naviguer, sans encombre, en ligne droite, avec son spi symétrique tangonné. Mikala, de son côté, arrivé premier en réel, a connu, lui aussi, quelques déboires à l'affalage et se voit « coiffer » sur le poteau en temps compensé par Diabolo. Alyte, sous genneker, passe la ligne en 4^{ème} position, son équipage toujours très serein, suivi de Salsa, et Ile et Aile, de retour de St Tropez... !!!!!. Mister Blues a connu, lui aussi, une galère avec son spi, qui, heureusement, a pu être réparé... Un grand Bravo à Georges et à son



jeune équipage de choc! D'autres voiliers ont subi quelques « bobos » moins spectaculaires, mais néanmoins toujours coûteux !!!... A 18 h, les équipages se retrouvent à la Rotonde pour fêter, autour d'un petit Pot bien mérité, les résultats de cette superbe Virée d'Automne, tout en narrant leurs déboires mutuels, casses et incidents divers, avec bonne humeur. Un immense merci à tous les concurrents, pour leur Fair-play, et leur joie de vivre (je pense notamment à nos amis marins fréjussiens pour lesquels il s'agit de leur 1^{ère} Virée ; j'espère que la journée leur a plu, et qu'ils reviendront toujours aussi nombreux le 2 Décembre...) Merci à Jacques pour l'organisation de cette virée, et un grand merci à Serge, d'être resté une heure à la bouée pour pointer toutes les arrivées.

Rendez vous le Samedi 2 Décembre pour la dernière virée de l'année 2017, dont le départ sera donné à 12h, avec briefing la veille, vendredi 1^{er} au YCISR à 18h

Cette virée sera suivie d'un Pot /Canapés /petits fours pour tous, à 18 h. et d'un repas de fin de courses annuelles, pour ceux qui le désirent à 19 h (les conjoints sont souhaités)